

LOS MEJORES AVISTAMIENTOS DEL 2014



JAGUAR – INKATERRA RESERVA AMAZONICA, ENERO 2014

Durante la excursión “Rio de Noche” en compañía de 16 viajeros y mi compañero Alberto (también Guía Explorador Inkaterra), notamos que algo se movía en los arbustos a orillas del río, a pocos metros de distancia del lodge. Cuando Alberto dirigió la luz hacia ese punto pudimos ver el reflejo de unos ojos; no lo podíamos creer, se trataba de un Jaguar (*Pantera onca*). Estaba acostado entre las hojas de una palmera seca (Shapaja). Fue difícil verlo claramente ya que repentinamente se movió y luego de unos minutos se fue caminando adentrándose en el bosque, desapareciendo entre los árboles.



ANACONDA – INKATERRA HACIENDA CONCEPCIÓN, ENERO 2014

Eran las 10 a.m. cuando Ghlemm y Justo, guías exploradores de Inkaterra, estaban conduciendo a un grupo de viajeros a la excursión en Cocha Concepción. Oculta en unos arbustos a orillas de la laguna, se encontraron con una anaconda verde (*Eunectes murinus*). Aunque permanecía enrollada y su cabeza no podía ser vista, se estimó por las dimensiones de su cuerpo y su cola que se trataba de un espécimen de 4 metros!



**OSO ANDINO - INKATERRA
MACHU PICCHU PUEBLO HOTEL,
ABRIL 2014**

En la mañana del 31 de marzo, un oso andino fue avistado a orillas del río Vilcanota (KM 108, cerca del helipuerto de Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel) por el Guía Explorador Braulio Puma, mientras guiaba una excursión con cuatro viajeros. El oso descendió una montaña y se dirigió hacia el río, donde se quedó unos minutos antes de desaparecer en el bosque de nubes de Machu Picchu.



**OSO HORMIGUERO – INKATERRA
HACIENDA CONCEPCIÓN, JUNIO
2014**

Durante una excursión a Lago Sandoval, un grupo de viajeros acompañado por el Guía Explorador de Inkaterra, Gabriel Barriga, avistaron a 50 metros de distancia una larga cola moviéndose. Lo que encontraron fue un Oso Hormiguero adulto, uno de los más grandes mamíferos insectívoros proveniente de Sudamérica. Aprenda más de este sorprendente animal, y por qué su avistamiento fue tan peculiar.



**ÁGUILA ARPÍA – INKATERRA
HACIENDA CONCEPCIÓN,
SETIEMBRE 2014**

El guía explorador de Inkaterra José Luis Oquendo tuvo un magnífico encuentro con una de las aves más grandes de Sudamérica. Halló un Águila Arpía

(*Harpia harpija*) posada sobre un árbol *Ficus insípida* en uno de los caminos de Inkaterra Hacienda Concepción. La segunda águila más grande del mundo, es actualmente una especie en peligro por pérdida de hábitat, a raíz de la deforestación y la minería ilegal. Aunque muy difícil de ver, José Luis pudo retratar a esta magnífica ave.



**PEREZOSO DE DOS DEDOS –
INKATERRA RESERVA AMAZONICA,
OCTUBRE 2014**

En 2004, el Inkaterra Canopy Walkway fue construido en los alrededores de Inkaterra Reserva Amazónica en Tambopata, con el objetivo de estudiar la biodiversidad en el dosel del

bosque lluvioso. Se trata de un sistema de 344m con 2 torres, 8 plataformas y 7 puentes a 30 metros sobre el suelo, el cual también es útil para realizar actividades eco-amigables como observación de aves y de vida salvaje. Por ejemplo, el 9 de octubre un grupo de viajeros pudo disfrutar de un encuentro cercano con un perezoso de dos dedos (*Choloepus hoffmanni*) juvenil, avistado por la Guía Exploradora Amiga Carlota Soto.



**MURCIÉLAGO FANTASMA –
INKATERRA HACIENDA
CONCEPCIÓN, NOVIEMBRE 2014**

El 11 de noviembre, el guía explorador de Inkaterra Elías León acompañaba a un grupo de viajeros en una excursión al Lago Sandoval, cuando encontraron un peculiar murciélago bajo una hoja de palmera Mauricia (*Mauritia flexuosa*). Todos quedaron

sorprendidos por su inusual color blanco, propio del murciélago fantasma (*Diclidurus albus*). Cuando el murciélago notó la presencia de los viajeros, permaneció inmóvil como mecanismo de defensa. Ya que es una especie rara del sudeste peruano, se trató de uno de los avistamientos más memorables del presente año.

GATO ANDINO – INKATERRA HACIENDA URUBAMBA, DICIEMBRE 2014

Muy temprano por la mañana José Luis, Guía Explorador Inkaterra, observaba aves en los alrededores de Inkaterra Hacienda Urubamba. Después de una hora y media de caminata, observó un movimiento brusco entre los matorrales, y con ayuda de sus binoculares logró avistar un gato andino (*Leopardus jacobitus*) la especie de felino más amenazada en Sudamérica. José no podía creer el avistamiento de un animal en peligro de extinción, el cual sólo ha sido visto anteriormente en zoológicos. Desafortunadamente la lejanía y agilidad del felino impidieron fotografiarlo.